OBRAS MAESTRA La desposada de nadie por Herbert Rawlinson

850 t - 18,7 (6) Harrelows. The Julia 1994 Elle recida

2 Reducite Polayo, 62 Telifoto 170 A

OBRAS MAESTRAS

Sourcepolésa Capana 3 pts. 10% Card. 17 - abo Se publishing in Egilli Plat one to Vacci. 15 → alb N." ard." 25 cm. Retro." 50 i

LA DESPOSADA DE NADIE

Comedia dramática, basada en el arguniento del miemo títuio, marca

UNIVERSAL

Concesionarios: HISPANO-AMERICAN FILMS V lence, 230 - BARCELONA

PERSONAJES

Herbert Rawlinson. Jimmy Nexis . Mary Hadler . . . Alice Lake. Doris Standish. . . . Edua Muyphi. Carus W. Hopkins . . Phillip Smalley. El Ho Pedeo Standish . Robert Dudley. La soilora de Standisk : Lilliam Langdon

Jimmy Nevis era un náutrago de la vida-Aseguran ciertos tratadistas de sociología, ciertos demagogos, que el hombre nace libre; pero el hecho es que despues de su nacimiento no existe hombre que escape a la influencia de estas fuerzas ocultas que rigen el destino de cada enal y que hemos dado en llamarlas, por aplicarles un nombre al que alcanza la razón humana, efremistancias. V las circunstancias que rodesban la vida de Jimmy Nevis no podían ser más desagnidables.

No era un caso de desgracia único, ni siquiera rato, pues en la historia de la humanidad, ningún dolor, ningún pesar, ningún infortunio es nuevo ni extraordinario, como tampoco es nuevo ni extraordinario, como tampoco es nuevo ni extraordinario mada en que intervençan el amor, el piacer, la alegría, la dicha y toda esa serie de palabras que a veces son pura ilusión porque también lo mismo con las agradables y optimistas, que con las desagradables y pesimistas, se miente mucho y se fingr núa.

Jimmy, de un solo golpe, lo había perdido todo en la vida. Su paore, después de arruiharse en especulaciones desgraciadas, murió; a su madre no había llegado a conocerla siquiera, y su novia, el quedarse Jimmy en la miseria, la había perdido, no por ella en si, sino por exigencias de an familia harto codiciosa y egoism. Quedó, pues, roto el equilibrio en la vida

de Timmy Nevis.

El día en que comienza este relato, el desdicimdo limmy hallabase sensado en el banco de un parque de la cindad, meditando sobre su desgracia. Sus ojos, mortecinos, recorrían el travecto que alcanxaba sa mirada, tropezaban por todas partes con escenas que por humildes que facsen, le cansahan un escozor en el alma mny semerante a la envidida, aurone proclamente no fuese cavidia, paes Jimmy era noble y sano de espéritu. Aquel, dos obreros comban un cacho de pan acompañado de un fiambre cualquiera con la mosma delicia que si fuese el manjar más exquisito; más allá, se arruliaba una pareja de enumerades; en otra parte del paseo, jugalnan maos niños bajo la vigilancia ninternat, en otro extremo del parque un viejeetto sonriente ecnaba bocanadas de Tumo y aspiraba el aire con frucción, con ganas de vivir ; cantaban los pájaros alegremente, mur muraba el río, se besahan las hojas de los árboles. Todo reia a la vicia, todo, menos los ojos, la bora y el pensamiento de Jimmy Nevis, que habíanse olvidado de reir.

Una mujer joven, bien vestida, schaha de comer a las pelouses que se arcullaban en tor-

LO SHYO.

Alguien arroja al sucho nu papel con los restos de una comida. Jimmy lo mira con ojos codiciosas: hace muchas boxas que no ha comido. Va a levantarse para recoger aquello, peroun can, más felix que El, se adelanta y cuando el joyen Eoga, en el papel no queda va ni una

SECTIONS

miga de pan. Entonces se apoya en un árbol, no puede sostenerse y em desamyado. La senora que echa de comer a las palomas, se acerca presurosa. Se aproximan también otras personas y un guardia. Lo levantan, y la señora tice:

- Pobre hombre... debe tener usted humbre!

-Lo que está es horsacho. Vôy a llovacio a la comisaria-apunta el guardia.

Pero la señora se opone a esto y ordena que avisen un taximetro para llevarlo ella, pues es comida lo que el desgraciado necesita.

En efecto, avisan a un unto y Jimmy y su descenorida protectora se meten dentro. Parte el coche y al llegar a cierta calle, se para delauto de un edificio. Jimmy y la desconacida entran en la casa, suben la escalera, se detienen ante una puerta que tiene esta placa:

Mademoiselle Darney

Miniaturas

Mademoiselle hace sentar a Jimmy en un divân y luego le sirve de comer. El va reponiendo sus frerzas: sus ojos recobran el brillo de la juventud, su boca se entreabre en una sonrisa leve, de su frente desaparece la nube de tristeza que ensombrecía los pensamientos. Luego de haber acallado el hambre, Jimmy pregunta:

-- Por que ha hecho usted todo esto por mi?

-, Quien sabe!.. Acaso porque me interesa su care, su tipo...-replica Mademoiselle



Dorts odiaba a su prometida, el rico banguera, Curve W. Hophius

Darney sin das excesiva importancia a sus palabras;

¿Quien es esta anajer que sa comporta como una gran dama, como una dama caritativa sin remilgos, sin aspirar a ningéu adjetivo encomiastico en la gran prenso y que, sin embargo, habbi con use descarpajo y confiesa a un hombre que le gusta? Todo lo inte hasta ahora se micde amoner, es que Mademoiselle Darney es non mujer de corazón más que una umijer verebish y por scrlo ce generosa y pródiga y por serio también vierte aus pensamientos sin distringatios con las conveniencias sociales, data a tanta hipocresia y a tunta farsa obligan.

Mientras, en el viso de abajo, donde viven tres artistas amigos de Mademoiselles uno de

ellos lee en un periódico esta noticia;

«Maravillosos regelos en el casamiento de un millorario. E, valor de las joyas se calcula en más de doscientos mil dólates.

Mañana contracrán matrimonio, en casa de la movia, el rico financiero, Cyrus W. Honkius y la bella segorita Doris Standish,o

Otro de les artistas hable por teléfono con

Madentoisella:

 Ove, preciosidad, el pastel está terminada. Voy a subir a darte la perte que te toca,

No... no subas... es mejor que yo bajo. Mademoische eneign el anrichiar y dice a

-Arabe tisted de comer. Vo vucivo ense-

guido.

V sale:

10. que ha telefoncado a Mademoisalle, cisando esta entra en el cuarto de los bolicinios, la besa en el cuello. Es un tipo un poca raro

rullizor colorado, cubierto con un bombin colog ceniya. Se Ilama Charlie.

Los artistas informan a Mademoiselle de la noticia que publican los periódicos referente al enface del milionario Cyrus Hopkins y de la renorita Doris Standish.

-Este es un gum negocio, Charlie-apunta

1100452

He marcado has essas que debéis llevaros. -anunta ofro.

¿Y côme podrá ser eso? interroga Ma-

demoise Em

El que habió primero contesta:

Todo está arreglado para que tú y Charlie estéis como criados en la casa. Smithy estará esperando con el anto la noche que deis el colbe.

Mademoiselle, una vez informada, se despide y sale. Charlie la acompana hasta la puerta y le envia un beso con la punta de los dedos.

Nosotros homos averiguado que Mademoise-He Darney no se Hama ast, sino Mary Butter, y one los artistas no son tales, sino timadores, Lo cual ne cyita une la acción realizada per Mary Butler recogiondo a Jimmy Nevis, sca otenaplar.

V no solo ejemplar, sino sublime, maxime en mus mujer de vida tan azarosa, que vive en un medio tan poco edificante, tan immoral, para decirio con toda la crudeza de lenguaje que el caso requiere.

Estos son los contrastes que tiene la vida: la gran schoro, la gran dama piadosa no es capaz inuchas veces de mas ección can noble, tan bucha come las que con toda sencillez realiza una mujer que es todo lo contrario de la virtud según la moral pública.

1 11 10

Un otro barrio de la ciudad, la decoración es una distinta, pero la farsa es mucho más repugnante annone esté dorada por las apariencias sociales.

Pedro Standish, cuya fortuna está muy quebrantada, ba realizado un negocio de acuerdo con el gran financiero, el millonario Cyrus Hopkins i entregar a este la mano de su sobrina Dorys Standish, hermosésima joven que odia mortelmente al millonario. La madre de Boris, la señom Stryvesant Standish, sabe que a su hija no la hace feliz el matrimonto que le han concertado; pero considera al novio na excelente partido e consiente llana de alegría que sa hija se case con Hopkins, que aunque antipútico, feo, grotesco, es millonario.

En esta casa todo es actividad. Varias modistas, varias costureras, preparan los vestidos, las ropas de la novia que, sentada en un extremo del salón, está llena de tristeza. Tío Pietro y el novio acaban de sijustar el trato. Luego tio Potro ruega a su sobrina que sea complaciente, cariñosa con Cyrus y ella responde:

____i No puedo, tío Pedre. no puedo .. le

—Son les nervies, querida, , estás excitaca, todo se arreglará—concluve él. Y cuando sale el novio y a Doris le ensefiar los vestidos que le preparan, la joven rompe a llorar con desconsuelo, paes le parece que su traje de novia es su mortaja.

ш

Mary Butler encontrô a su haésped dormido sobre el divân en que lo babía dejade. Le rocó suavemente en el bombro para despertarlo, lo que no le fué difícil, y cuando Jimmy abró los ojos, le dijo:

Salgo para el campo dentro de media hora... he de pintar un retrato. Usted cuidará de la casa mientras yo estoy musente, ¿Me hará ese favor? Cuando vuelva le busearê frabajo y le enseñaremos un oficio.

A Jimmy Nevis le pareció bien todo el programa y Mary selló volviendo al cuarto de los artistas, que acabaron de trazar el plan para apoderarse de las alhajas regaladas a Doris Standish con motivo de su casamiento, Mientras, en casa de ésta hablaban su madre y su tío Pedro.

—No crees—decia la madre—que sea el recuerdo de finuny Nevis el que hace obrar a Boris de esta manera tan inconveniente para todos?

-- | Si | ... | Si | ... In culpa debe ser de esc golfo. Hicimos muy bien en despacharlo de nqui cuando su padre se arruino y murio. Creo que ancia por abl becho un pordiosaro.

En esto una doncella annució que aguardaban los nuevos sirvientes, que no eran otros que Mary y Charlie. La señora Stryvesant les hizo entrar y dijo a su cañado:

-Son los criados que mandê a buscar.

Después dio instrucciones a los flamantes

fámulos y se retiró Bena de diguidad.

La pobre señora Stryvesant Standish, estaba muy lejos de saber a quien había admitido como siguientes y al continuio, le complació la cara sonriente de Charlie y el costro simpático y dulcisimo de Mary Butler.

W d'a en que habín de celebrarse la bota de Deris y Cyrus, hallábanse remidos los trundores en el enarto de ubajo. Uno de ellos, Smithy, estaba barracho, según su cosmunho.

-Hemos de buscar a otro para que guie el

auto esta nonhe -acousejó Morgan

—¿ Quión es esq muchacho que he visto cu trar en la cuarto varias veces?—preguntó Course a Mary.

- Por sue está contigo?

No seals mal pensados. Es un muchacho

hourado-repuso Mary.

Perfectamento es un nuchacho hourado, puesto que to lo aseguras apantó Charlie pero es prociso que hoy deje de ser o

- Qué estás diciendo? pregunto Mary

—Lio que oyes, paloma. Esta noche ha de conducir el el auto. Le halles crese que tiene que ir a buscarie a ti para traerte s'un casa, y en paz. No es necessario que sepa nada de aucotro negocio.



- sie grave duante con 60?

- ¡ Vo no comprometo a ese joven !- exclamo ella.

Morgan se puso furioso y amenazó:

—Vas a hacer que lleve el auto e voy à encargar a Charlie que le propine unes praietaros: elige.

Mary transigió, pues sabía muy bien lo brules que eran sus camaradas. Subió a au cuarto inflando a Jimmy de mejor aspecto que al día del parque.

-Ye tiene usted our cara-le die Mary.

Jimmy le explicó:

- He trabajado un dia en un garage, me he

afcitado y me he comprado uma corbata.

Mary sourió y como Jirriny se limbia hecho muy mal el laza de la corbata, se lo arregló diligentemente, con carriño. Luego se sentaron los dos en el diván y ella le dijo:

-Esta noche tengo que ir a fomar apuntes para hacer el retrato de la novia de un millottario que se casa hoy. ¿Tendria ustof inconveniente en ir a buscarme con el automóvil de mi amigo Charlie, después del casamiento?

-Estoy dispuesto a nacer todo lo que usted me mande. Voy a arreglar el coche repuso

sencillamente limne.

Luego se apuntó las señas a que había de ir a recoger a Mary y ésta se marchó de nuevo a casa de los Standish.

Consenzaron a Tegar los invitados a la loda. Los autos de los que Eggaban se dian alineando frente al chalet. L'egó también Jimmy Nevis guiando el de los artistas, quedando más apartado que niuguno, paes Mary le ladrá indirado el lugar en que debía esperarla para que Timmy no supiera a que casa había ido.

En el salón, sobre um larga mesa, se exhibían los regalos, magnificos en verded. Charlie les había echado el ojo y tubía descubierto también que un individuo vestido de smoking que iba de un lado para otro, por toda la casa, era un detective, lo cual no dejó de desagradarle.

Aquel celeso funcionario de la justicia podia clariarles la combina. Ciaro que Charlie conocía a maravilla su oficio y era capaz de escamotese las albajas a la vista dal detective, pues el apache era un manipulador experto, habilisimo. Todo lo cual no importa para que, puesto a optar se lubiero decidido por la desaparición del detectiva que el tin y al cabo era de suponer que conociera su oficio tan bien como el orando Charlie el suvo.

Ya estaba preparado el altar y todo dispuesto para celebrar la ceremonia, pero la novia no

se linbía dejado ver sún.

—¡ Vamos, que salga la novia i—gritaron sigunas muchachas impacientes por ver a Doris. Esta estaba en su cuarto ya vestida.

Mary, que como doncella de la casa la ha-

bía ayudado a vestirse, la pregentó:

—¿Le gusta a usted casaise con él, señorita?

-- Preferirie rober 1-replicó con crudeza

Doris.

Luego quedose contemplando el retrato del novio: gerdinflón, de restro inneble, casi ridículo, y se quitó la mantilla tirándola al suclo con rabia. Sajió Mary del cuarto, pues quería hablar con su cómplice para dar el golpe. Vió a Charlie al pie del tramo de esculera porque se bajaba al saión doude estaban expuestas—, y tan expuestas!— las albajos, pero el detectivo rondada por alli también. Mary simuló que se caía y al acudir Charlie en su auxilio, éste le advirtió:

-III frianc del smoking es un detective.

Hablaban los dos rimadores cuando salió el detectivo. Charlie entró después guardando todas las albajas en un bolso de mano que escondió debajo de la mesa que tema mas faldas largas. Luego, como oyó pasos, volvió a salir. Los pasos correspondían a Doris que entró en el salón nor distinta puerta, dispuesta a fugerse en aquella casa para no casarse con el hombaç a que querían venderla. Doris cogió el bolso que Charlie merió debajo de la mesa, saliendo precipitadamente a la calle. Va en ésta se dirigió al automóvi, que supuso no roa de magano de los invitados, ordenando al chôfer que partiera. Cual no seria su asombro al reconscer quién era el chôfer.

Jimmy Nevis!-grito.

— Dorfs I—repuso éste— ; Cref que le estabas casando l

— ¡ No puedo, Jimmy! ¡ Me repugna ese hombre! ¡ Me escapo! ¡ Tienes que ayudarme! — Es imposible, Deris. Aguardo a una se-

DOIS.

- Por favor, Jimmy ! | Date priss ! | Luc-

go te explicaré todo!

Jimmy no tuvo más remedio que complacerla, pues el acento augustiado de Doris le impresionó fuertemente. Subicron al auto y éste arranco a toda velocidad.

La tardanza de la novia comenzó a inquietar a todos. Uno que había ido a llamaria volvió, diciendo:

- Doris se encerró en su cuarto y ni stiquie-

ra responde!

Hi detective habia descubierto el robo de las albanta y así lo hizo saber a tio Pedro, que reolico.

-Luego nos comparemos de eso ... primero

vamos a buscur a la señorila Standish.

Acadieron todos en tropel ante la babitación de la novia, que rolpearon repetidas veces, gritando al mismo tiempo:

_ Doris L. | Doris L. | Abre l...

Itt asombro, la finquierno se reflejaba en todos los sembiantes. No se concebra en que en fechs um sensiada Doris no demestrara prisa ninguas por alarse al dince yugo matrimental, según opinida de enalquier muchacha casadera y menos aún que se encerrara por dentro, sin responder a la primera l'arrada que se le hacía.

V sin embargo...

La puerta pernanecía certada. Dentro no se oja ni el más leve ruido. Entonces decidieron descerrajar la puerta. Cuando estavo franquesas la entrada, entraron en la habitación quedando consternados, especialmente la madre de Doris.

La habitación estaba vucía!

Por su parte, Charlie también se lievo una desagradable sorpresa al ir a recoger el bolso de debajo de la mesa de donde había desagrarecido. Fuése a encontrar a Mary, a la que dijo:

(Hemos sido buriados I. Alguien se ba Bevado las joyas, Debemos hacer algo enseguida.

No tenfan, sin embargo, otra cosa que larer que abandonar la empresa, toda vez que las albajas habían desaparecido, juntamente con la novia. De manera que Charlie y Mary salteron de la casa como habían entrado.

Buscaron el auto y no lo vieron tampoco.

—¡ No ha venido ese! —resopló Charlie.

— Estoy segura de que si, pero se habrá marchado—replicó Mary.

- 4 V por qué?

Hamos de resignaraos y tomar el tranvía.

- Sí, el tranvia está a un kilómetro de aquí...

v todo cuesta arriba.

Pero no hubo más remedio, a pesar de la protesta del orondo e indignado Charlie y él y Mary se fueron a pie en busca de la línea tranviaria más próxima Cuando se hubieron alejado unos kilómetros del chalet, Doris se tranquilizó. Jimmy le decia:

—Doris, ¿ te das cuenta de que es esta la priniera vez que nos vemos devie que no papá se acruinó y ru tío me echô fuem de su casa?

—Si, Jimmy y crei que ya no te scordabas de mi. Por eso estuve a punto de... ca-

SHITTIE.

Bien, Doris, pero ahora que te tengo, ¿qué voy a liacer contigo : Puedo llevarre a casa de una amiga que tengo, pero.

Ella se molestó:

 —Si soy una carga pura ti puedes dejarme abora mismo.

— Una carga?..., Vamos, Doris, no hables así! Me preocupa finicamente el no tener dine-

ro pam atenderte como yo cuisiera.

ion efecto; la situación que creala a Jimmy la fuga de Doris no era muy halaguesta y nada extraño era que se preguntara ¿qué había de hacu con ella i, pues la miseria de uno es mala, pero la de dos en compañía es peor y más humillante.

Continuaron hablando hasta llegar a casa de Mary Butler, Subieron, Jimmy dijo a la

loven

—Puedes desconsar aqui esta noche y cantliar de ropa. Por la mañana decidiremos lo que se las de hacer

-Muy bien, Jimmy... y hazata el favor de traceme algo para comer. Tengo un apetito

atrox.

—Si me dan mu costilla de ternera por tretata centimos, que es testo mi capital, la tracré y si no politre fiado.

Jimmy salió, divándos, nua sorpresa. En el descansillo de la oscalera encontró a Mary y

Charlie que hablaban. El se disculpó :

— Mademoiselle, le pido perdón por no haberla esperado. Las circunstancias me obligaron a obrar de otra manera. Luego le explienté.

Charlie intervino:

Major será que nos lo diva ahora... Es

may importante.

Bajarón los tros al cuarto de los artistas donde Morgan y Smithy aguardaban impacientes el restiltado del goire que sus camaradas habían de efectuar. Cajando estuvieron destre, Charlie les újo en dos palabras lo acontecido y juego se encaró con Jimmy:

- Donde están las joyes?

-Creo que este pajaro nos lo puede decir-

-Rsta todo claro... stos la lia jugado-aseveró Smithy

Mary protesto:

No seals locos ... El no sabe mida... 120

turaria !

- Que no lo sale, ch?... Cuando ha estado viviendo en la mismo cuarto-grito Charlie. Charlie no podía creer que des personas de distinto sexo vivan juntos sin que esto impli-



- The qué confileto se he puesto! - suspire Doris

que una ligaçón material que no es posible que un sujeto de su condición conciba las razones de simpatia, de cariño sin intervención de la carne, de confianza multan, de convivencia respetuose. Para él todo tenía que ser groscro, carnel y egoista.

Jimmy comprendio:

-Veo claramento que sois una banda de la-

drones, pero ignoro de qué se trata.

Charlie, Morgan y Smithy estaban furiosos y no creian ni por ssomo en la inocencia de Jimmy, así es que lo registraron de pies a cabeza por si tenía encima las alimias. Como no le encontraron mida, entre los tres le propinaron una soberam paliza, derribándolo en tierta. Mary, que no pudo evitar la canallada de sus complices, se arrodilló levantando la cabeza de Jimmy, que chorresba sangre, y diciéndole:

-Siento mucho el haberle metido en este

Yo. Jimmy, por favor, perdóneme.

V es c'aro que el la perdonaba de corazón. No podía olvidar que ella lo había recogido el día que se cayó en el parque e cansa de la debilidad a que lo había combacido el hambre y la miseria de su vida.

Morgan ordenő a Charlie

-Charlie, ve arriba y basca en su cuarto,

Charlie salió.

El asombro de Doris al ver entrar a aquel sujeto en la habitación a donde ella aguardaba a Jimmy, sólo es comparable a la de Charlie al encontrarse con ella. I(I bandido bajó a avisar a sus compañeros, subiendo los tres.

Jimmy, repuesto del aturcimiento que le produjo la bental paliza, preguntó a Mary;

- 7 Dönde están esos?

-Están arriba.

Jimmy echó a correr escaleras arriba, entrando en el cuarto donde estaba Doris con los tros timudores. La joven se apercibió de la senal que Jimmy tenía en la sien. En esto entró Mary. Charlie la dijo trônicamente

-No sahin que estables trabajando por cuer-

ta de la joven heredera.

- Bstúpido!- nurmuró Mary.

-Lo mejor es que lleves a la senorita a otro cuarto mientras nocotros habilimos de estoscense o Morgan a Charte.

Este confluio a Doris a otra habitación, Luego volvió a remirse con los demás y metieron

" Jimmy con la joven.

j l'in qué conflicto te he puesto !—lamentó Doris.

- Il listo no es nada i | Pienso lo que hubie-

ra pocitdo pasar l

Se habían sentado en el horde de la dama. Doris reclinó la cabeza sobre el hombro de Jimmo que estaba inquieto, más que por su propia suerte, por el peligro que corria su antigua novia que volvía a serlo sólo violenta y voluntariamente el comproniso que le staba a los millones del famoso financiero Cyrus W. Hopkins. Y la verdad es que la inquietud de Jimmy Nevis estata más que istificada, pues aquellos bandidos haisian demostrado en él mismo que eran incapaces de piedad.

La banda de estafadores se trasladó al piso de abajo. Así transcuerió el resto de la noche planeando la manera de sacar dinero por la libertad de Deris Standish, Este y Jimmy Nevis, también pasaron la noche hablando, Ella decis; — Amque mi tio Pedro les dé dinero por mi rescate, vo volveré a estar hujo su dominio y no seré feliz como va-no lo cra;

—¡ No se preceupes de tu so! Lo principal es que salgas de aqui—objeté Jinany prudentemente.

16 16 1

Se habían realizado las gestiones necesarias para sucar partide de la retención de Doris, permed dio de ésta un estaba dispuesto a dar un cintino por su rescate.

Los bandidos leyeron en un portódico de la

mangma:

"Un vico hangnero sekura pagar per al rescule da sa sobrina. — Pedro Standish desallo a los raptores.

a El banquero Pedro Standish rehasó aver por la noche pagar sesenta mil dólates que unos bandidos le piden por la libertad de su sobrius Boris, que desapareció de su fomicilio la misma noche que se ibse a casar con el banquero Hopkins.»

—Al viejo no le gusta allojar los cuartos refunfuñó Charlie, Luego fué a ver a los prisieneros para enterarles de la negativa del tio de la joven. Jimmy Jeyó la noticia indignado por la sordidez de Pedro Standish.

Charlie le dijo!
—Todo depende de ti. Busca un medio para

obligar a viejo a que nos dé el dinero. Será mucho major para ti. v pora la muchacha.



hi valiente limmy derribo la puerta arrellando a Morgan

Diche este salió el bandido. Jinnoy, después de reflexionar un momento, exclamó:

23

 Lloris, creo que he encontrado la manera de arregiarlo todo.

- Cual

 Ya la sabrás. Ahora voy a proponerla a esos canallas.

Jimmy Nevts salió del cuarto y comunicó a

los estafadores:

—Denme un revolver y que me acompañe ano, yo sacaré el dinero al viero para ustedes.

Los tres bandidos deliberaron mos minutos. Limmy les advirtió aún:

¿No comprenden ustedes que quedándese.
 la muchacha aquí no voy a engañarles?

—Ya sabes lo que harfamos con ella si pretendieras barbarte de nosotros, ¿verdad?—Je proguntó Charlie.

Pues por lo mismo que lo sé, no pienso en

tal cosa.

Convencidos de la sinceridad de Jimmy, le

dieron un revôlser v Morgan dijo

—Perfectamente, manos a la obra. Smithy irá con usted. Abajo encontrará ropa para presentarse mejor.

Y Jimmy Nevis, seguido de Smithy, se encaminó después de mudado, al domicilio de los

Standish.

EV.

Jimmy encontró a Pedro Standish fleno de ira y quiso explicarle

-Doris, sa sobrina, está en peligro de muer-

te. Le voy a contar a asted todo, sia amitir siquiera mi participación en este asunto.

V Jimmy Nevis le relató sinceramente todo lo occurrido, sin escamotear ningún detalle. Peto el vicio avaro no questa darse a partido, v replicó:

 No daré ni un centimo? Es una combinación de Doris y de usted para sacarne dinero.

El miserable estaba mostumbrado a barer negocio hasta la propia homa y no se explicaba que otro sentimiento más puro hiciera a los hombres dar un sólo paso. Pero allí estaba Jimmy Nevis para demostrarle lo contrario por más torpe y sórdido que fuera, y lo era hasta la exageración.

 Está usted equivocado. Doris está en peligro de muerte, piden dinera por su libertad, por su vida, ¿¿Qué contesta usted, señor Pe-

dro Standish?

Creo que la mejor respuesta que puedo darle, Nevis, es poncrio en manos de las autoridades.

—Antes de que se decida usted a una cossasí es conveniente que mire usted a mi gorrareplicó Jimmy con perfecta tranquilidad levantando con la mano izquierda la gorra que sostenía con la derocha, con la que empuñaba un revélver. El tacaño quedose frio: Jimmy le insimo;

 Sonria usted, Standish, y diga en la casa que se ve usted obligado a ir a su despucho.

Pedro Standish tuyo que sourcir y con estasouriza forzada en sus labios demacrados, saló de su casa acompañado de Jimmo Nevis. Torparon un nuto después de dar la dirección at chôfer. Jimmy, centro del coche, le seguia encañoriando. Standish le rogó:

Onice esa arma de debate... no tenga mie-

do, harê lo que usted me diga.

Jimmy se guardó el revièver en el balsillo sin quitar los clos del viejo. Así llegaron al Banco Metropolitano, donde entraron. Pedro Stantish, sin que limmy se separase de su indo, hizo efectivo un cheque de focom dólares y volvieron a salir. La operación la habían espiado un detective y Smithy. El anto en que fueron al Banco había desaparecido con Smithy dentro, pues temió sur déscribierto por el detective. Jimmy advirtió a éste, dicióndole:

— Es un ladrón que quiso robar a un cliento. Pero ya había desaparecido Smithy, que te-

lefoncaba:

— El fuiano nos ha enganado! No nos queda más remedio que llevarnos a la muchacha a etro kido.

Mary informó a los etros Morgan dispuso:

—Mari, vete a buscar un taximetro. Yo vigilaré para cuando venga la policia. Charlie
puede guardar a la muchacha.

Charlie buló:

- / Ves lo que nos pasa por haber tá recogido

a ese golfo?

Fracasado el polpe toda la ira la descargaba sobre la pobre Mary que se habia comprometido acciamente per no poder resistirse a la voluntad dominadora de los tres estafadores, que desde algún tiempo atrás la utilizaban para estos feos negocios.

En cuanto Jimmy, acousció a Redro Sun-

dist i

Dese prisa : marchemos en su taxi,
 V se dirigieron en busça de Doris.

V

Mary Butler habíase dado perfecta cuenta de que Jimmy amaba a otra, a Doris Standish, pero um su amor estaba dispuesto al sacrificio Así dijo a Charlti, que repantigado en una butara quedose vigilando a la prisionera, mientras Morgan quedose inera par si llegaba la policia que no los soruendiera;

-Dinne la llave. . tengo mi sombrero y mi

abrigo alsi dentro.

Charlie le dió la Tave y Mary metióse en el cuarto en que estaba Horis a la que advirtió:

—Vov a dejaria escapar. (Usted? interrogó Doris asombrada.

—Šf. vo. Salga šin hacer ruido v pase por cetras de Cabrlie vuando vo abra la puetta. Se creerá que soy vo. Morgan está esperando en la primera puetta. Espere en el corredor hasta que él vuelva arriba. Entonces corra y avise a la policía. L'Ab!! v dígale usted a Jimbry que he berbo esto por él.

- V usted?-progume Doris emocionada

por tan grande sacrificio

-Yo me quedo encerrada aquí, en su lugar-

Después .. | ya veremos!

Doris salió crazando rápidamente por detrás de Charlio, que ovó ruido de pasos sin saber quien salía; pero supuso que era Mary. Charlia entonces se levantó y llamó a la puerta tras la cual creia estaba Doris, diciendo: Sal, querida Vamos a concernos.

—No quiero—drje Mary con voz apagada, para que Charlis no la reconociera.

-Perfectamente, preciosiad. Ya me tratarás

mejor más tarde.

Charlie volvió a senturse,

Mientras tanto, Pedro Stancish y Jimmy se apentan del auto y entraben en la casa: Dorisque estaba en el pasillo, siguiendo las inserneciones que Mary le había dado, se oculto para no ser describierta. Morgan entró en el cuarto para avisarle:

Va están ahí.

Entonces Charlie volvió a acercarse a la puerta, gritando a la prisionera:

- Todo está bien, muchacha .. Sal. To tf.

esta aqua con el dinero.

Espera... ya saldre-repuso Mary, que es-

ta vez fué reconocida.

Charlie, rabioso, dió un fuerte empetión a la puerta, que la hizo ceder. Mary tevo que empujar con todas ses fuerzas; pero aun así neda consiguió. Mary no tuyo más remedio que salir.

—Con que eras tri?—rugió el feroz Charlic, acogotándola y arrejándola brutalmente contra la pared. La infeliz consiguió escapar de las guerras del bandido, encerrándose otra vez. Mor gan se impuso al bárbaro que a todo trance pretendía dar cura otra vez a Mary.

No seas loco, Charlie, Primero saquemos el dinero a eses fulnos. Luego le arreglare-

mos a esa las cuentas.

Morgan, más ladino que sus camaradas, sabia perfectamente que a Mary la tenían seguca, micatras que los to coo délares del rescare de Doris Standish ann estaban en el aire Asi, Charlie, tuvo que ceder y reprimir su rabia, guardandola para después, toda vez que era imposible que se le pasaran los descos de venganza.

En policía, puesta en la pista por el detectivo del Banco Metropolitismo, había entrado en la casa, casi detrás de Smithy. Apercibido Morgan, se apressó con Smithy a defenderse desde lo alto de la escalera. Entre la policía y los dos bamildos empezó un duelo a muerte, mientras Charlie, rencoroso, se lanzó en persoención de Mary, que huía de una habitación a otra, horrorizada. Por fin la atrapó en la alcoba, que Charlie cerró con llaye.

- Va eres mía!... Estás en mis manos, proclosa!—rugió el bandido abalanzándose sobre ella.

Mary se defendia a duras perus, reclando

por el suelo, empujada por Charlie.

Morgan y Smithy, acosados por la policía, se encerraron en el piso. El valiente Jimmy logró derribar la puerta, arrolando a Morgan; luego entró en la alcoha cuando Mary caía herida de un balazo que le dió Charlie. Jimmy y el bandido lucharon na momento. Begando la policía a tiempo de apoderarse del maltechor, Jimmy se abalanzó a Mary, alzándola amorosamente la cabeza. Estaba acrida en el pecho. La rogió en brazos y la puso con cuidado sobre el lecho; luego la negrició.

- Cobarde !- rugia Jimmy.

-No imports, Jimniy, Usted ama... a clla, /verdad?

- i Que Bamen a un doctor enseguida !- gri-

to Jimmy a un agente de la policia, paes notó que Mary se moria por mamentos.

—Ma muero—suspiró ella. —[No l'. | La salvaré l

Sí, Jimmy, Me muero. Y es mejor así, Jimmy, porque ustod será dichese con la otra,

liso es todo .. yo ... yo ...

No sudo agabar. La pobre Mary Butler, la que cebular de comer a las jadomas del parcue, la que se apindó de la miseria y de la desgracia de Jimmy Novis, acababa de morir a tiempo que Poris Standish entraba en el dormitorio.

- Ha muerto la infelix? pregimió la jo-

ven acercándose al lecho.

—Donde ella ha ido, encontrarà la felicidad que las rircunstancias la ctorguen, lira una verdadera mujer—fué el résponso de Jimmy, que le puso el punto final de un beso dado en la frente a la muerta.

HIM

El representable exclusivo de todas las publicaciones de El, CINE, en America del Sur es

Don Antonio Almaden

Calle Beigrano, 1925 - Casilla aour 1418 BUENOS AIRES

OBRAS MAESTRAS DEL CINE

Para dar mayor garantís a los lectores de Onnas Maistrass tien Char, el sucteo de las postales se hará en combinación con la Loteria Nacional que se juego el 7.º de cada mes, correspondiendo el premio de Ossas Maistrass del Cise el mimero de la Lotería Nacional sobre que recaiga el premio muyor.

Como se du el caso de que el ticoje de Onnas Marsyrass una Crar excede con unicho, mensualmente, a treinta nell'ejemplares, al llegar las postules de esta novela cinematográfica al número 30.000, se volverá a emperar por el uno y se darán tentos premios como poseedares hava del número premioca.

En cada ejemplor de timas Maustrass foi, Civic se incluye una hermose postal al hucco-grabado con el retrato de los más fameses artistas de la pantalla.

Dichas postnica, que tran numeradas, darán el recho el tomar parte en el sorteo mensual de pro fotografía directa, con marca, de populares intérpretes del arte mudo.

NUMEROS PUBLICADOS

1.º Almar en tanta; 2.º En el Palacio del Rey;
3.º Pedenchy; 2.º El terremoto; 5.º Lecciones de
amor (postal de Glorin Swanson); 6.º Bavil, el Bolcastique (extraordinario) postal de Thomas Meigtru; 7.º Meman del Periste (asado postal de Pola Negri); 6.º Ligre Blanco (postal de Charles Ray);
3.º Sin ayuda de nalle (postal de Reity Compson);
50. El homare de Rio Perdido (postal de Charles Rochel : 11. La Reina de Saba (postal de Incquelline,
Logan); 51. El lesora de la carabela (postal de Edmund Lowe); 13. El hussped de mento nacha (postal
de Rodolfo Valentino); 15. Si las majores mandasen
(postal de Viola Dano); 15. La Cachortilla (postal
de Amonto Morno); 26. La desposada de mada (posta) de Bárbera Le Mari).

OBRAS MAESTRAS DEL CINE

Ru en número máximo, que se publicará el día 26 del corriente, publicará,

EL SUPREMO TESORO

según el interesente argamento de la magierral pelicula de la popular marca Coldwyn, interpretada por la hell'sima y estapenda estrella Legtrice Joy y el famosisimo actor Richard Div.

EL SUPREMO TESORO

es la novela del amor y de la ambición por la riquesa y el numbre, representando uno y atras dos matrimonios jóvenes. Telicos unas vecen y desgraciados otras, como ocurse en la vida, pues-

EL SUPREMO TESORO

es una película llena de cestiamo y de vigor, un reflejo emocionante y bello de la vida cotidiama, no exenta de puesia, y desde luego mucho más interesanta que lo fingido y lo falso.

EL SUPREMO TESORO

es la noyola cinemutográfica que no olvidará unted nunca por el ejemplo que presenta y por como sangran los rorazones de algunos de sus personajes, anblimizados por el amos:

Postal de f. Warren Kerrigun, reputado como el hombre más elegante y más guapo de Nueva York.

Concesionario exclusivo de vente para Ca-Lulnia: LIBRERIA ITALIANA Rambia Cataluña, 125 - BARCELONA

imp. GARROPÉ, Villarroel, 12 v. 14. - BARCELONA

Lea usted la revista popular llustrada

EL CINE

El semanario ideal para las familias

20 centimos número

Suscripción:

2'50 peselas

trimestre

con derecho a un elegante dibum de musica URA-TUITO con las 16 composiciones más populares de la temporada

Pominaciones «Fragines Penyu, Di-Teldi, 4128 A BARCELONA

Jan Villarcoel, 12 v 14